

4^e Colloque "Écoles et Technologie"

Fidèles au poste comme en 2011, six représentantes de notre Association ont tenu un stand lors de la 4^e Édition du rendez-vous "Ecoles et Technologie" qui s'est déroulé le samedi 16 mars 2013 au "Centre éducatif Communal Secondaire La Garenne – Henri Dunant" à Charleroi.

Comme tous les deux ans, depuis 2007, la "Cellule Projets TICE" organise une manifestation pour mettre en valeur l'utilisation des TICE en Fédération Wallonie-Bruxelles. Cette année cet évènement était mis sur pied en partenariat avec le Service Public de Wallonie. Les ministres M.-D. Simonet et J.-Cl. Marcourt ont donné le coup d'envoi de cette journée exceptionnelle.

La thématique en était la suivante:

- vous aimeriez utiliser les TICE avec vos élèves, pour des activités pédagogiques?
- vous désirez trouver des idées sur la meilleure façon de les exploiter?
- vous les utilisez déjà avec vos élèves et vous désirez découvrir de nouvelles pratiques?
- vous souhaitez partager votre expérience?

On pouvait y découvrir:

- des écoles qui partagent leurs expériences, parmi lesquelles des écoles lauréates du projet "École numérique";
- des mini-formations;
- des conférences;
- des ateliers;
- des tables rondes pour jeunes enseignants;
- des stands d'information et de démonstration accessibles en permanence (dont le nôtre).



Un petit aperçu de notre stand (avec de gauche à droite): J. Delange, A. Simon, G. Sante, J.-P. Rensonnet, D. Cherain et Ch. Lawaree. Derrière l'objectif et également présente à nos côtés, V. Abbampato.